Tiene sexo la ciencia?

UNIVERSIDAD DE CANTABRIA



Martes 12 de marzo de 2019 (12.00 h)

Sala Guillermo Gómez Laa

Facultades de Ciencias Económicas y Empresariales y de Derecho, 2ª planta

Avenida de Los Castros, s/n, 39005 Santander







¿Tiene sexo la ciencia?

UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

El Día Internacional de las Mujeres se celebra desde marzo de 1911, cuando más de un millón de mujeres reivindicaron en diversos países derechos básicos de la ciudadanía. En 1975, la Organización de Naciones Unidas declaró como propia esta conmemoración que reconoce las luchas que han transformado nuestra sociedad y que invita a reflexionar sobre la situación de las mujeres en el mundo para trazar un camino hacia la igualdad.

La Universidad de Cantabria se suma a esta celebración con un acto en el que queremos analizar la presencia y desempeño de las mujeres en tanto en nuestra institución, como en el conjunto del sistema universitario español.

PROGRAMA

Con la participación de

Ángel Pazos Carro, Rector de la Universidad de Cantabria Eva Díaz Tezanos, Vicepresidenta del Gobierno de Cantabria

 Mujeres y hombres en las titulaciones de la Universidad de Cantabria (1999-2018)

Tomás Mantecón Movellán, Vicerrector de Cultura y Participación Social

Montserrat Cabré i Pairet, Directora del Área de Igualdad, Conciliación y Responsabilidad Social

 Científicas en cifras: el sistema científico español en perspectiva de género

Ana Puy Rodríguez, Directora de la Unidad de Mujeres y Ciencia, Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades

LUGAR

Sala Guillermo Gómez Laa, Facultades de Ciencias Económicas y Empresariales y de Derecho, 2ª planta

Avenida de Los Castros, s/n, 39005 Santander

FECHA

Martes 12 de marzo de 2019 (12.00 h)

ÁREA DE IGUALDAD, CONCILIACIÓN Y RESPONSABILIDAD SOCIAL Vicerrectorado de Cultura y Participación Social Universidad de Cantabria

Facultad de Derecho (planta 0). Avenida de los Castros, s/n Santander, 39005

TELÉFONO **942 201 551**

area.iqualdad@unican.es